

MediClin Waldkrankenhaus: Notfallversorgung weiterhin gesichert

20.08.2019 09:38 von Kevin Phillipp

Notfallversorgung weiterhin gesichert



(Bad Dübener/Wsp). Der Bund hat sich 2018 für ein gestuftes Notfallsystem in Krankenhäusern entschieden. Das Bad Dübener MediClin Waldkrankenhaus hat sich für die Basisnotfallversorgung beworben und der Freistaat Sachsen hat dafür eine Ausnahmegenehmigung erteilt. Das verkündete am gestrigen Montagnachmittag Sachsens Sozialministerin Barbara Klepsch (l.) während einer Podiumsdiskussion vor knapp 200 MediClin-Mitarbeitern im Beisein von Justizminister Sebastian Gemkow, der Ärztlichen Direktorin Dr. Jacqueline Repmann und Pflegedienstleiter Nico Koch.